



7 Pièces

2300 m²

Réf. 87315653

6 800 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un endroit privé et élevé à seulement dix minutes de Monaco, cette villa de 370 m² repose sur un terrain paysager de 1 900 m² et a été reconstruite selon des normes exceptionnelles au cours d'une rénovation de deux ans. Le cœur de la maison est un espace de vie de plain-pied qui donne directement sur la terrasse de la piscine à eau salée, sans escaliers entre l'intérieur et l'eau. Une cuisine généreuse ancre les espaces de réception, encadrée par des ouvertures à toute hauteur, des surfaces en pierre naturelle et une cheminée à gaz design. Chaque pièce bénéficie de chauffage par ...

Set in a private, elevated position just ten minutes from Monaco, this 370 m² villa sits on 1,900 m² of landscaped grounds and has been rebuilt to an exceptional standard over a two-year renovation. The heart of the house is a single-level living space that opens directly onto the saltwater pool terrace, with no steps between interior and water. A generous kitchen anchors the reception areas, framed by full-height openings, natural stone surfaces and a designer gas fireplace. Every room benefits from underfloor heating, air conditioning and centralised smart control of lighting and ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

